



## La Doctísima Opinión / Carolina Rocha (Periodista), Vicente Gálvez (Periodista) y Jaime Guerrero (Periodista)\*

CIUDAD DE MÉXICO (CAROLINA ROCHA).- “En esta redefinición de los términos, oposición, contrapesos, equilibrio de poderes, en donde eso es lo que tendremos que estar discutiendo, pues ya salió el del Poder Legislativo, que es el único que nos faltaba en esta plática a decir: Oigan, ¡tranquilos, sereno moreno, tranquila, Mila!, que no pasa nada, pues lo dice **Monreal**, yo no sé, no pasa nada por su casa, aguacate de mi corazón, yo no sé si ponerme nerviosa, pero eso es lo que él dice, que si analizamos todo está muy bien.

- RICARDO MONREAL: “Es una decisión difícil y hay obviamente dudas sobre el futuro, pero no se preocupen, vamos a salir adelante y es algo nuevo que, por supuesto, genera incertidumbre, zozobra y hasta temor en algunos de los sectores. No creo que sea justificado este temor porque será la mayoría de la gente la que decida quienes son sus jueces”.

- VICENTE GÁLVEZ: “¿Sus acompañantes se veían preocupados, o no?”

- LICENCIADA PENAGOS: "Sí me permite presentarme, soy la licenciada Penagos, soy diputada plurinominal por la Legislatura 66, vengo a traerles un mensaje del licenciado Monreal, todo está bien, no pasa nada, no estemos negativos".



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8570?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8570&authkey=!AMaMxyzvTbss4L0&ithint=video&e=AyM0Xo>